
 

 

竹早中学校同窓会 

2022 年度 第一回理事会 議事録 
          令和 4 年 4 ⽉２3 ⽇ ⼟曜⽇ 14 時−16 時  中学校１Ｆ  

 

出席者：古谷・松岡・村上・二瓶・正野・白江・野島・高畠・田上・根本・永井・石黒・ 

43 期（⽥近）・44 期（菅⾕・ 佐野） 

  

・森副校長より、中学校では、2022年度の宿泊を伴う行事は新型コロナウイルス感染症対 

応で中止。また今理事会を行っているこの数学教室が、PCでの授業に特化した新しい教 

室の説明がありました。 

 

議題１：年間予定について 

     〇10月 29日（土）総会について 

      ・担当は 44期にお願いし、準備金の提供。 

       →懇親会について 

        ・飲食を伴う大人数での会は無理なのではとの意見もあり 

        ・懇親会の有無について、早めに決めて頂きたい。（43期より） 

          →感染状況や社会情勢を 43期で検討し、6月 25日第 2回理事会で 

最終決定をする。 

       →フレッシュアップ発行手順について 

        ・年間予定通り発行準備を進める（担当：広報） 

        ・2023年版名簿発行に伴う調査を記載する 

     〇ホームページの更新について 

       今まで通りで OK 

     〇5月 28日（土）先生との懇親会について 

      ・現在の感染状況からは、飲食を伴う形は無理と思われるが、先生 

     とのつながり保持の為、何らかの形で実施する方向で調整。（担当：総務） 

 

議題２：理事会名簿の確認について  

     会長より、高畠(正)理事は、ご本人からのお申し出により、長年務められた 

  理事をおやめになるとの報告。 

 

議題３：75周年式典実行委員の選出について 

     会長より、式典の主催は学校だが、先生は異動も多く、同窓会のバックアップ 

がかなり重要と説明が有り、事業部 高畠(裕)・野島及び総務部 白石を担当と 

することになり承認された。 

      〇事業部からの報告 

        ・これまでの記念事業について 

        ・今後の対応について 

         →記念モニュメント・マークの提案 

         →特設ホームページの作成の可否を田上理事にお伺いした。 

      〇その他の式典に対する意見 

・体育館の音響が悪いので、カーテンなどの対策が必要。 

        ・同窓会として、植樹など、形として何か残す提案有り。 

         


